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Dihadiri unsur forkopimda, beberapa kepala sekolah SMK dan SMA, Tokoh
masyarakat, tokoh muda, Kalangan ibu-ibu, pemerhati pertanian,LSM dan Pers

Terkait kegiatan pada hari ini di Kabupaten Baru ni adalah reses atas kewajiban
kami untuk masyarakat menyerap aspirasi

Alhamdulillah banyak aspirasi dari sini kita dapatkan oleh hari ini sebenarnya
yang menjadi prioritas kami di komisi Kami adalah tentang penegakan hukum
Bagaimana kami harus mengkaji tentang hukum untuk guru dan hukum untuk
perlindungan yang lainnya

Begitupum  pertanian juga bagaimana kepentingan pertanian dan khisus
pendidikan karena di sini banyak kepala sekolah jadi pendidikan juga salah satu
kita dahulukan itu karena kan itu hukum

Coba kita kaji dulu Bagaimana ini guru memang siswa harus dilindungi   tapi guru
juga jangan sampai kehilangan haknya untuk mengajar dan mendidik

Terkait  bencana baru ini dibarru solusi Pemerintah Pusat ini dalam artian ini kan
kita terdampar ini memang yang baru adalah salah satu yang cukup parah
kemarin jangka pendek kami sudah bantu melalui AS Community kami sudah
bantu pribadi

Kalau dari pemerintah pusat konsef kita sudah apa namanya sudah pantau dari
komisi 5, "tutur A.Amar

Terkai makanan bergizi program  Prabowo itu yang SMP dan SD kita
mendapatkan karena mereka lagi masa pertumbuhan kalau SMA kan sudah
dewasa Memang secara kita lihat bahwa ada beberapa percobaan yang
dilakukan di SMA tapi kalau anak-anak SD lebih membutuhkan untuk
pertumbuhannya karena kita melihat jangka panjangnya

Semoga ini bisa bermanfaat untuk seluruh masyarakat entah itu dari siswanya,
ibu-ibu tidak perlu pikir lagi anaknya harus makan apa sih yang terus ibu-ibu atau
bapak yang mau kerja di situ tenaga kerja akhirnya tertera dan lain-lain

Semoga bisa bermanfaat untuk semuanya karena ini program strategis paling
bagus nah itu yang tadi saya bilang akan dikaji lagi semoga ada titik tengah yang
mana menguntungkan siswa dan juga menguntungkan guru jangan sampai
selalu mengorbankan guru karena kasihan tenaga pengajar tidak oke, tutupnya

( Irsam )


